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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.11.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit dem 15.11.2017 findet eine Fahrbahndeckensanierung aus Richtung „Globus“ Linderbach 

kommend bis zum Ortseingang Büßleben unter Ampelverkehr statt. Seit August diesen Jahres ist 

die Durchfahrt in Richtung Urbich gesperrt, da in Urbich Kanal- und Straßenbauarbeiten 

durchgeführt werden. Derzeit ist ein erhöhtes Verkehrsaufkommen mit Rückstau im Bereich der 

Ampelkreuzung am „Globus“ zu verzeichnen, auch aufgrund der kurzen Ampelphase. Es ist zu 

befürchten, dass es insbesondere im Berufsverkehr durch die neue Baustellen-Ampel zu noch 

größeren Rückstaus kommen wird (auch im Bereich der B7) und der Verkehrsfluss aus und in die 

Ortschaft endgültig zum Erliegen kommt. Leidtragende sind die Bewohnerinnen und Bewohner der 

Ortschaft, die erhöhte Abgasausstöße und Stausituationen ertragen müssen. Bereits vor einiger 

Zeit wurde dem Tiefbau- und Verkehrsamt von der Problematik der Verkehrsführung in 

Fahrtrichtung Urbich berichtet und die Bitte formuliert, die derzeitige Verkehrsführung für die 

Anlieger zu überdenken, auch im Hinblick auf die in Urbich befindliche Schule. Mit Nichten wurde 

vom zuständigen Tiefbau- und Verkehrsamt nach tragfähigen Alternativen gesucht. Bis zum 

heutigen Tag können die Bürgerinnen und Bürger die Sinnhaftigkeit der Einbahnstraßenregelung 

nicht nachvollziehen, da der Autoverkehr die Arbeiten an der Baustelle in keiner Weise 

beeinträchtigt (hat) und für die Anlieger in Urbich der Umleitungsverkehr zumutbar ist. Vor 

diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wieso wird seitens des Tiefbau- und Verkehrsamtes die Einbahnstraßenregelung von 

Büßleben in Richtung Urbich kommend nicht aufgehoben? 

 

 

 

  

 

Herr Trier, Fraktion SPD 
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2. Welche (Sofort-)Maßnahmen – auch unter den Aspekten des Emissionsschutzes, 

Vorbeugung Rückstau etc. - werden seitens der Stadtverwaltung  unternommen, um den 

Verkehrsfluss aus und in die Ortschaft reibungslos sicherzustellen? 

  

15.11.2017, gez. i. A. Bimböse   

Datum, Unterschrift 
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